



SOIRÉE ESTIVALE DES ENTREPRENEURS > Nouveau changement de décor pour les membres du club d'affaires Les Petits Déj' pro. Après les établissements Soulès Parcs et Jardins, c'est l'IUT qui les accueillera le 12 juin. Et non plus pour un petit-déjeuner mais pour une soirée organisée par les étudiants avec le soutien de Jean-Noël Felices, le directeur de l'IUT, et de Frédérique Girard, la chef du département TC, et la complicité de Pascal Robert, le responsable des Petits Déj'Pro et cofondateur de l'agence de communication PCR Média Services./Photo DDM, Sophie Loncan.

arrêt sur image